

Apuntes e_mocionales



ELOY BERMEJO MALUMBRES / ISMAEL PIAZUELO RODRÍGUEZ
DOCENTES DE DIDÁCTICA DE LAS CIENCIAS SOCIALES EN UNIZAR

Estudiar en las zonas rurales, una alternativa prometedora

Servicio especial



Durante mucho tiempo, las escuelas en áreas rurales han sido olvidadas y pasadas por alto: menos recursos, malas conexiones, poca tecnología y ocio, etc. No obstante, la labor excepcional de muchos centros, así como de las comunidades rurales está recibiendo el reconocimiento que merece, gracias sobre todo al uso de las redes sociales, a una mayor conciencia ambiental y diversidad, a una apuesta por la innovación educativa y la conexión con la comunidad y se proponen como un lugar lleno de oportunidades.

Aquí te presentamos algunas razones convincentes, por las que deberías considerar estudiar en las zonas rurales, una alternativa prometedora.

1. Atención personalizada: En las aulas rurales, el tamaño reducido de las clases permite que cada estudiante reciba la atención individualizada que necesita. Las y los profes conocen a su estudiantado en profundidad, creando un entorno educativo acogedor y fa-

miliar donde el aprendizaje se adapta a cada ritmo y estilo.

2. Experiencia práctica: ¿Te imaginas aprender en un entorno donde las clases se llevan a la vida real? Las escuelas rurales ofrecen una amplia gama de actividades al aire libre y prácticas, enriqueciendo tu aprendizaje y permitiéndote desarrollar habilidades únicas.

3. Sentido de comunidad: En las escuelas rurales, no solo te unes a una clase, sino a toda una comunidad. Esta conexión estrecha fomenta el sentido de pertenencia y la responsabilidad social, preparándote para ser un ciudadano comprometido y activo en tu entorno.

4. Innovación educativa: Con un número más reducido de estudiantes y acceso a la tecnología, las clases de los entornos rurales pueden desarrollar proyectos innovadores sin restricciones. ¡Aquí se da rienda suelta a la

creatividad y a la experimentación!

5. Autonomía y autoaprendizaje: En las escuelas rurales, se fomenta la exploración y el descubrimiento personal. Tienes la libertad de perseguir tus intereses y pasiones, preparándote para triunfar en un mundo en constante cambio.

6. Atención a la diversidad: La interacción con personas de diversos orígenes culturales y sociales enriquece tu experiencia educativa y promueve la colaboración. En este ambiente inclusivo, todos los estudiantes se sienten valorados y apoyados, independientemente de sus diferencias.

La educación en entornos rurales no solo ofrece una educación de calidad, sino que también te prepara para ser un ciudadano comprometido y consciente de tu comunidad. Es hora de considerar esta opción educativa vibrante y llena de oportunidades. •

Contenido ofrecido por la Asociación Aragonesa de Psicopedagogía

e_escritos



4º DE ESO
COLEGIO LASALLE MONTEMOLÍN

El molino de la sal

Esta es una leyenda nórdica que cuenta que hace muchísimos años existía un gnomo que tenía un molino mágico. El molino era pequeño y podía producir sal. Un día, una pareja y su hijo, una familia, compraron una pequeña casa en la montaña, y por casualidad esta casa estaba cerca del molino mágico. El hombre de la casa salía todos los días a trabajar. Un día de invierno, el hombre salió a trabajar mientras la mujer se quedaba a cargo de la casa y de la pequeña hija. Ese día hubo una gran tormenta, y el hombre nunca regresó al hogar. La madre convenció a su hija de que su padre regresaría, día tras día, semana tras semana... El gnomo, que al vivir al lado había observado todo, decidió regalarle a la mujer viuda y a su hija el molino. La madre y la hija trabajaban en él y obtenían sal que más tarde la vendían en el pueblo. Desafortunadamente, un gigante celoso del molino, una noche lo robó y lo arrojó al mar. Y esta es la razón por la que el agua del mar está salada desde entonces.



900 100 456



El teléfono de ayuda contra el acoso escolar no te cuesta nada

NOSOTROS TE AYUDAMOS